
昨天开盘后，茅台等消费白马股继续走

弱；中国平安尽管有千亿回购的大利好，但开

盘股价仍大跌 3%。这种恐慌又传导至创业

板，科技股大跌。早上创业板指数一度跌超

2%，不少个股跳水。

“管理层这时的三点声明有利于稳定市

场预期。即便有一些调侃的段子出来，但通

过段子我们也可以看到，管理层抓住了市场

的痛点。”私募余先生表示。

证监会表示，正在按照国务院金融稳定

发展委员会的统一部署，围绕资本市场改革，

加快推动三方面工作，回应市场关切。一是

提升上市公司质量。加强上市公司治理，规

范信息披露和提高透明度，创造条件鼓励上

市公司开展回购和并购重组。二是优化交易

监管。减少交易阻力，增强市场流动性。减

少对交易环节的不必要干预，让市场对监管

有明确预期，让投资者有公平交易的机会。

三是鼓励价值投资。发挥保险、社保、各类证

券投资基金和资管产品等机构投资者的作

用，引导更多增量中长期资金进入市场。

“无论是并购重组题材还是游资打板，都

曾经是 A 股市场最活跃的因子。管理层再

度喊话，市场接连出现利好，今天游资的表现

明显卖力多了，两市涨停股就有近70家。”私

募余先生表示，昨天沪市成交量放大至1500

多亿元，说明有新资金进场了。

数据显示，昨天沪股通净流入 13.2 亿

元，主要流向了金融股，其中有近半流向了中

国平安。昨天北上资金净买入中国平安 6.3

亿元，而在周一中国平安大跌 5.4%之时，北

上资金就在悄悄捡筹码，净买入1.2亿元。

周一晚上，中国平安在公布三季报的同

时披露了千亿回购方案。中国平安表示，将

根据资本市场、公司股价的波动和变化，拟酌

情及适时回购公开发行的境内、境外股份，回

购总额不超过总股本的 10%。若按照 10%

上限计算，回购资金将达近 1100 亿元，这也

是A股史上最豪气的回购方案。

“回购制度是上市公司维护市场价格和

市值稳定的非常重要的手段之一。平安的千

亿回购方案有利于提振低迷的市场人气。”杭

州乾通易嘉王志强表示，再叠加之前管理层

已经出台的不少利好政策，昨天市场在领头

羊券商股的带领下放量上涨，A 股市场的政

策性行情有望延续。

“部分板块的春天马上就要来了。”王志

强预计，大金融股要走出一波逼空行情。他

的理由如下：主动偏股基金不惧市场调整，三

季度持股仓位增至72.16%，环比加仓1.16个

百分点。三季度基金加仓最为明显的是金融

和地产行业，金融股占净值比从二季度的

4.88%增至三季度的7.38%；地产股持仓也从

2.61%增至 3.19%。他建议短线可重点跟踪

流动性充裕的超跌股，高质押、高两融比例的

个股则要继续回避。

私募余先生则认为，即便昨天大盘反弹

了，但弱势特征并没有改变。“白马股的中期

调整并没有结束，所以近期还是不要参与白

马股的反弹。”他表示，从技术面看，在 2655

点附近，市场面临较强的阻力。操作上，他建

议重点关注底部放量的超跌股。

本报讯 近日，国家市场监管总局公布了开展“企业开办

全程网上办”改革试点城市名单，杭州成功入选，成为 9 个试

点改革的省会城市之一。

自2017年以来，杭州市市场监管局积极推进企业全程电

子化登记，推动线下向线上转型；以“企业开办经营全流程”最

多跑一次为标杆，将企业咨询、办照、刻章、开户、开票等环节

整合起来实行“一网通”办，使得杭州审批数字化步伐始终

“跑”在全国前列。

在办照环节，杭州于2017年4月上线企业全程电子化登

记系统，“企业网上自主取名”率先实现“零跑动、零材料、零等

待”；同年 7 月实现公民个人、企业法人的网上身份认证；8 月

推出电子签名功能，申请人可自主选择“全流程”网上办理模

式，申领电子营业执照，实现办照全流程“零见面”审批。

2017 年 9 月，杭州又部署了上线商事登记“一网通”系

统，推行“多证合一、证照联办”改革。今年 9 月上线“压缩企

业开办时间绿色通道”，整合企业登记、公章刻制备案及申领

税务发票全程网上办，实现“一网受理、并行办理”。

2017 年 3 月，杭州市市场监管局全系统实现申请资料、

补正材料的邮寄受理、办理结果的证照快递送达，现已实现全

免费；10 月，在市行政服务中心部署全市首台全程电子化自

助服务终端，经办人通过人脸识别认证后，凭借有效身份证件

或手机取照码即可实现电子营业执照的自助打印；等等。

接下来，杭州还将探索刻章、领票、开户环节全程“零见

面”；探索变更、注销业务“证照联办”；探索电子证、照、章、票

的广泛应用，重点拓展电子执照在电商领域的广泛应用。

通讯员 姜晓霞 本报记者 马焱

企业开办全程网上办
杭州入选全国试点城市

本报讯 10 月 1 日零时起，中国石化在我省湖州、嘉兴地

区的 412 座加油站，已率先供应国Ⅵ标准车用汽柴油。按照

我省油品升级方案，明年元旦起，包括杭州在内的全省 11 个

地市将全部销售国Ⅵ车用汽柴油。

不过，记者昨天从中国石化浙江杭州石油分公司和中国

石油杭州分公司了解到，目前杭州地区的中石化、中石油加油

站，实际上大部分已开始供应国Ⅵ标准的汽油，市区这一比例

更高，剩余的加油站也在陆续置换过程中。只不过标牌更换

要统一到明年元旦开始，价格也仍然按国Ⅴ标准执行。也就

是说，现在私家车主到加油站加汽油，基本上能以国Ⅴ的价格

享受到国Ⅵ标准的优质汽油。

中国石化浙江杭州石油分公司是杭州地区成品油供应主

渠道，共有近300座加油站。据了解，自今年9月份启动油品

置换工作以来，截至目前，油库层面的国Ⅵ汽柴油置换已经完

成，大部分加油站的汽油也已经接近完成置换工作。中国石

油杭州分公司从 9 月份开始陆续在一些加油站供应国 VI 油

品，预计11月底可以完成全部油品的置换工作。

国Ⅵ汽柴油标准是目前世界上最严格的排放标准之一，

实施后可全面达到欧盟现阶段车用油品标准。相比现行国Ⅴ

标准，其颗粒物排放降幅可达 10%，能减少对大气的污染，让

空气更清新、环境更美好。作为一种更优质的油品，国Ⅵ汽油

能有效保护车辆的发动机，有效减少积碳，对车辆和机械的损

害进一步降低。

如果您的爱车油箱里还有国Ⅴ汽油，加了国Ⅵ标准汽油

会不会对车辆有损害？业内专家表示，国Ⅴ、国Ⅵ标准汽油混

合使用，不会影响到汽车的性能，车主也无需清洗油箱油路，

只需选择标号和车辆相匹配的汽油即可。几次加油后，就能

自然地完成过渡。这就好比两种菜籽油，烧菜时混合使用不

会影响菜肴质量。 通讯员 孙井强 本报记者 王燕平

杭州大部分加油站
悄悄地供应国Ⅵ汽油啦

本报讯 10 月 29 至 30 日，以“益生菌益

生元与健康促进”为主题的中国营养学会全

国第二届益生菌益生元科学大会暨分会成立

大会在宁波召开，来自政府部门、学术团体、

研究机构、高校及企业的 400 多位嘉宾就益

生菌的前沿研究、健康影响、管理规范、应用

领域等展开交流和探讨。

东南大学公共卫生学院营养与食品卫生

系主任孙桂菊教授说，人体最初通过顺产分

娩和母乳喂养，就会从母亲那里获得肠道菌

群，但随着饮食、药物、环境、压力等外界因素

影响，体内有益菌会随年龄增长逐渐失衡。

对儿童来说，菌群失衡会导致孩子便秘腹泻、

营养不良、体质差、过敏、湿疹，女性菌群失衡

还会诱发妇科炎症，甚至影响生育。因此，适

当补充益生菌是必要的。“人体肠道中有三类

细菌，补充益生菌达到一定数量时，其它致病

菌空间就会被‘挤压’，从而达到维护和改善

健康的目的。”

安利大中华研究开发、技术法规及质量

管理副总裁陈佳建议，消费者在挑选益生菌

产品时，一要注意产品标示的益生菌菌株是

否经过临床验证；二要看整体菌群数，只有摄

入人体后仍存活的菌群，才是有效的菌群；三

要针对自身需求来补充相应的益生菌。“益生

菌种类很多，平时吃的酸奶、果糖、饼干里面

都有，不能只注意‘益生菌’三个字，还要看后

面写的是什么菌株。”陈佳说。

近年来，益生菌市场规模日益扩大。欧

睿数据调查显示，去年全球益生菌产品市场

规模约 360 亿美元。其中，中国市场规模约

455亿元，预计2022年将达到896亿元。

安利纽崔莱一直致力于益生菌基础科研

与产品升级，安利（中国）产品培训总监张旭

介绍，安利纽崔莱已于 10 月份上市 3 款益生

菌产品，其配方经过多项临床研究验证，受试

人数上千，确保18个月有效期内每包的活菌

数量达100亿；同时产品更具针对性，适用于

整个家庭，尤其能满足女性、儿童与老人对益

生菌需求。 本报记者 楼纯

小小益生菌，是门大学问
益生菌种类很多，消费者要选择适合自己的菌株

周一贵州茅台等众多白马股大跌对市场的冲击，昨天早盘仍在延续，大盘一度探低至2521点。就在2500

点面临考验之时，证监会在交易盘中发布声明，券商股再掀涨停潮，并带动大盘收复失地，收市涨1.02%。

管理层再度喊话，A股昨强劲反弹
政策性行情有望延续，可关注底部放量的超跌股

本报记者 刘芫信
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